

Sitzung 2023-09-05

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
<div>keine</div> <div>Datum</div>	05.09.2023
<div>Zeit</div>	18:00 - 19:10
<div>E-Mails</div> <div>Protokollant*in</div>	Frank N.
<div>• Heute Sitzung in D120</div> <div>Redaktion</div>	• Maschinenbauer braucht Hilfe bei Thesis-Struktur Nathan M.
<div>◦ Jonathan kümmert sich</div> <div>Ankündigung</div>	Julian R., Frederik, Sascha H., Lea, Philipp, Roni A., Jan
<div>◦ siehe TOP</div> <div>Anwesenheitsliste</div>	Joachim S., Daniel S. (bis 18:55), Magnus H.
<div>• Programmreakkreditierung</div>	

Mitteilungen

- Man müsste sich mal ums Holz kümmern. Es wird dringend(er).

Termine

- 07.09, 13:30 - 15:30, LuSt-Sitzung
- 08.09., 14 Uhr Termin für Fachschaftsfoto
- 15.09., Interner Anmeldeschluss für KIF - Infos folgen
- 20.09., 14 Uhr bis zur und nach der Sitzung: Ophasenspielebastelpräabend (A213) - Einladung folgt noch
- 09.10. - 13.10., Winterophase 2023/24
- 13.10., 21:00 Uhr FB20 Party (Ticketverkauf etc folgt)
- 31.10. - 05.11., nächste KIF
- 02.11., Treffen mit dem Präsidium (Meet the Board)
- 07.12., 16:00 - 17:00, Vorweihnachtliches Fachbereichskolloquium
- 14.12., Treffen mit dem Kanzler (Meet the Board)

Rückblick

- Sitzung war kurz
- FS-übergreifender Eventkalender wurde vorgeschlagen
- Helfer*innensuche für Schüler*innenveranstaltungen werden noch gesucht (an Dini wenden)
- Eine Aufnahme auf fs@
- Bitte von Yannic sich Beschlüsse anzuschauen, die archiviert werden sollen

Unterausschüsse & Gremien

FSK

- weitere Einbrüche in mehreren Fachschaften, Tür wurde eingetreten

“

- StuPa hat getagt
 - konstituierende Sitzung hat stattgefunden
 - einige Ausschüsse und Präsidium des StuPas neu gewählt
 - AStA-Struktur wurde beschlossen, für mehr Infos schaue siehe Vorstandswahl
 - Vorstand des AStAes wurde neu gewählt
- Anteil Semesterbeitrag für Studierendenschaft um 1,35€ zu nächstem SoSe erhöht
 - (Wieder-)Aufbau Rücklagen, müssen laut Satzung existieren
 - Erhöhung wird 2028 zurückgenommen
- RMV erhöht Anteil für Ticket um 12,00€
- AStA
 - Mitgliederversammlung fzs (freie Zusammenschluss von student*innenschaften) hat stattgefunden
- Finanzierungslage aufgrund weniger Anträge in den letzten Monaten etwas entspannter
- ZV International reagiert nicht auf Nach- / Anfragen von Studierenden (Erfahrung aus FB 18)
 - sollte in SL / Senat getragen werden
 - Dezernatsleitung soll kontaktiert werden
- AStA hat Material für Ersttütüten für APB Verstößen und AStA-Visitenkarten
 - bei Interesse
- 806qm ist Cafe am Campus, prinzipiell sollten Kooperationen möglich sein
 - Möglichkeit für Angebot in Ophase existiert, absprechen mit Betriebsleitung
- KoMa findet vom 23. bis 27. November statt
 - Orga sucht Helfende
 - bekommt Helfendenshirt und gratis Verpflegung während Schicht
 - orga@koma89.tu-darmstadt.de
 - Aufgaben: Einkaufen, Nachtwache, ewiges Frühstück, ...

Newsletter, Social Media & Co

- keine
-

Aufgaben

- Holz aus der TSH entsorgen
-

TOPs

KIF-Teilnahme und Organisation (Frank)

- Sascha, Philipp, Frank + Benjamin kümmern sich um die Organisation
- nächste FSK ist Deadline
- Einladung (Mail, etc.) geht raus
- Anmeldezeitraum bis 15.09.

Ofahrt-Leitung wählen / Wahl terminieren (Daniel)

- Die Ofahrt Leitung sollte gewählt werden
 - bis spätestens zur nächsten Ophase
- Die Wahl sollte einen (spätesten) Termin erhalten
 - Es wird der 18. Okt. vorgeschlagen
- Aktuelle Interessent*innen: Philipp, vlt. Fabian[definitiv freiwillig]
- Jonathan fragt über fs@ nach Interessent*innen

“

Sonstiges

D120 als kurzzeitiger Lagerort am Samstag für Food Sharing (Frank)

- Bernadette würde einen Featuretransponder benötigen.
- Kurzzeitiger Lagerort für zwei Kisten

- Allgemeiner Konsens, dass das getan werden darf.

Sommerfestposter an der Schrankwand sind häßlich (Sascha)

- Allgemeiner Konsens, dass die Plakate nach und nach ersetzt werden.

Revision #1

Created 5 September 2023 17:17:24 by skriptwesen

Updated 7 October 2023 11:33:43 by skriptwesen